



Schule Därligen

Schulleitung
Matteweg 5
3707 Därligen
Tel 076 495 31 69
Mail: schulleitung.daerligen@gmail.com

Därligen, 5. Februar 2021

Maskenpflicht für Schülerinnen und Schüler ab der 5. Klasse

Liebe Eltern

Wie Sie sicher aus der Presse erfahren haben, hat der Regierungsrat des Kantons Bern ab kommendem Mittwoch, 10. Februar 2021, die Maskenpflicht für alle Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klasse im ganzen Kanton verfügt.

Von dieser Entscheidung sind wir in Därligen besonders betroffen. Haben wir doch eine aussergewöhnliche Primarklasse, in welcher Schülerinnen und Schüler von der 3. – 6. Klasse unterrichtet werden. Für uns würde das bedeuten, dass nur die Hälfte der Klasse Masken tragen müsste, die andere Hälfte (3.-4. Klässler) jedoch nicht.

In Rücksprache mit der Schulinspektorin, unserem Schularzt und in Absprache mit anderen Schulen haben wir entschieden, dass wir alle Schülerinnen und Schüler der Primarklasse von Frau Küffer mit Masken ausrüsten. Die Gemeinde hat bereits genügend Masken für Kinder bis 12 Jahre bestellt, diese sollten in den nächsten Tagen eintreffen.

Jede Schülerin und jeder Schüler erhält Anfang nächster Woche eine Schachtel mit 50 Masken für den Gebrauch in der Schule. Pro Halbtage in der Schule steht eine Maske zur Verfügung.

Wir bitten Sie, liebe Eltern, und auch die Schülerinnen und Schüler der 3. - 4. Klasse, uns mit dieser Massnahme zu unterstützen und sich solidarisch mit den 5. / 6. Klässlern zu zeigen. Die Gesundheit aller steht im Vordergrund, eine Klasse in welcher nur die Hälfte der Schülerinnen und Schüler Maske trägt, macht aus unserer Sicht wenig Sinn. Wir möchten alle unseren Beitrag leisten, damit die Anordnungen möglichst rasch wieder gelockert werden können. Wir sind uns bewusst, dass wir die Maskenpflicht bei den 3. und 4. Klässlern nicht vorschreiben können, danken aber für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Auf dem ganzen Schulhausareal gilt für die Schülerinnen und Schüler der Primarklasse (3.-6. Klasse) ab Mittwoch, 10. Februar 2021, die Maskenpflicht während dem Unterricht und in den Pausen.

Selbstverständlich darf die Maske während der Zünipause ausgezogen werden.

Zudem gelten weiterhin die bekannten Schutzmassnahmen, die sich in den vergangenen Monaten bewährt haben. Bisher sind wir von Quarantänesituationen und Erkrankungen erfreulicherweise nur am Rande betroffen worden. Hoffen wir, dass diese Situation so bleibt.

Wir bitten Sie weiterhin darum, Ihr Kind bei allen Krankheitssymptomen des Coronavirus unbedingt zuhause zu behalten. Falls Ihr Kind oder jemand aus der Familie positiv auf das Coronavirus getestet wird, melden Sie dies bitte umgehend der Klassenlehrperson. Die Schule ist verpflichtet, sowohl dem Schularzt, wie auch dem Schulinspektorat und den Kantonsarztamt Meldung zu machen. Gerade rund um das mutierte Virus gelten strengere Quarantäneregeln und wir sind auf die Zusammenarbeit aller angewiesen. Besten Dank.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis, Ihre Kooperation und Ihre Unterstützung bei der Umsetzung der neuen Massnahmen.

Wir hoffen, mit diesem Schritt einen weiteren Teil zur dringend nötigen Eindämmung des Virus beitragen zu können.

Freundliche Grüsse und bleiben sie gesund

Monika Straub, Schulleitung